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第３２回議会運営委員会記録 
 

【開催日】 令和２年６月２２日（月） 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時２４分から午前１１時３７分まで  

【出席委員】 

委員長 笹 木 慶 之 副委員長 長谷川 知 司 

委員 伊 場   勇 委員 奥   良 秀 

委員 河 野 朋 子 委員 髙 松 秀 樹 
 

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 

議長 小 野   泰 副議長 矢 田 松 夫 
 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 

事務局長 尾 山 邦 彦 事務局次長 石 田   隆 

議事係長 中 村 潤之介 議事係書記 原 田 尚 枝 
 

【付議事項】 

１ ９月定例会日程案について・・・資料１ 

２ その他  

(1) 全員協議会の開催日時 

 (2) その他 

 

【議事の概要】 

１ ９月定例会日程案について 

・事務局から、９月定例会日程案について説明があり、了承された。 

２ その他  

(1) 全員協議会の開催日時 

・笹木慶之委員長から、「６月２４日水曜日の午前９時３０分から議運決定事
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項の報告となっているが、この件について、皆さんに御意見を伺いたい」

との発言があった。 

・髙松秀樹委員から「わざわざ本会議の最終日に集まって、皆さんに報告を

する必要があるのか」との発言があった。 

・事務局から「もしかしたら、全協で何か質疑があるかもしれないと考え、

予定した。全議員にメールの送付により周知することで足りると考えるの

であれば、そのようにしてもいいと思う。委員の皆さんで協議していただ

きたい」との発言があった。 

・髙松秀樹委員から「一般質問や議案が不確定で日程も案なので、全協を開

いてまで言う必要はない気がする」との発言があった。 

・事務局から「これまでの定例会のときは、大体最終日までに議運で何か付

議事項があって全協で報告する事項が複数あったが、今回はこの１件しか

ないところも懸念であろうかと思うので、そこを含めて協議していただき

たい」との発言があった。 

・髙松秀樹委員から「議論後は、この日程案も議運決定事項に当たるという

ことか」との質問があった。 

・事務局から「そうなる。ホームページに日程案を出すことになる」との発

言があった。 

・髙松秀樹委員から「この報告は、本会議後ではいけないのか」との質問が

あった。 

・事務局から「それでもよいと思うので、それも含めて検討していただきた

い」との発言があり、本会議後に全協を開催し、議運決定事項の報告を行

うこととした。 

 

令和２年（2020 年）６月２２日 

 

議会運営委員長  笹 木 慶 之   


